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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umgestaltung Go ldschmiedenstraße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Stadtratssitzung im März brachte die FDP-Fraktion den Antrag zur Umgestaltung der 
Goldschmiedenstraße in den Stadtrat ein, der zur Beratung in den zuständigen Ausschuss 
verwiesen wurde. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wann wird dieser Antrag auf die TO des BVU-Ausschusses zur Beratung aufgenommen. 
2. Wie hoch ist der Eigenanteil der Stadt Eisenach bei einer Gemeinschaftsmaßnahme mit 

dem TAVEE und möglichen anderen Medien (EVB, Telekom o.ä.) und einer Förderung 
durch das Land? 

3. Welche Maßnahmen wird die Oberbürgermeisterin in welchem Zeitraum ergreifen, die 
Situation in der Goldschmiedenstraße angemessen zu gestalten. 
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